

Frau Dr. Kuchta fragt nach, ob das Problem der verunreinigten WC-Anlagen im Gebäude II der KGS der Stadt bekannt ist. Des Weiteren möchte Sie wissen, wie oft die Reinigung dort stattfindet, ob eine Kontrolle der Reinigungsergebnisse erfolgt und welche Lösungen die Stadt für das von der Elternschaft angesprochene Problem sieht.

Antwort der Verwaltung:

Der Verwaltung liegen keine akuten Beschwerden vor. Die WC-Anlagen werden täglich gereinigt. Die Kontrolle führt der zuständige Hausmeister vor Ort durch. Der Einsatz einer Aufsichtsperson bzw. die Erhöhung der Reinigungsintensität auf zweimal täglich könnten eine mögliche Lösung sein. Beides ist mit einer erheblichen Kostenerhöhung verbunden und deren Umsetzung bedarf einer eingehenden Prüfung durch die zuständigen Fachämter.